

Anfrage an Bürgermeister:in (§ 16 GO-GR)

Fraktion:
KFG

Datum:
11.12.2025

Antragsteller:in(nen): Klubobmann Mag. Alexis Pascuttini (KFG)

Tiefgarage Andreas-Hofer-Platz: Millionenklage gegen die Stadt Graz

Am 10.12.2025 berichtete die Kleine Zeitung über eine anstehende Millionenklage der Firma Acoton gegen die Stadt Graz:

Tiefgarage Andreas-Hofer-Platz: Millionenklage gegen die Stadt Graz

Weil die Fußgängerunterführung am Andreas-Hofer-Platz weichen musste, hat Eigentümer Acoton die Stadt Graz auf rund zwei Millionen Euro Schadensersatz verklagt. Die Klage ist am Donnerstag auch Thema im Grazer Gemeinderat.

(Artikel siehe: <https://www.kleinezeitung.at/steiermark/graz/20393349/tiefgarage-andreas-hofer-platz-millionenklage-gegen-die-stadt-graz>)

Es wird folgende

ANFRAGE

gestellt:

1. Welche Rechtsanwältin/welcher Rechtsanwalt vertritt die Stadt Graz/Holding Graz in dieser Causa rechtsfreundlich?
2. Seit wann vertritt die unter 1. abgefragte Kanzlei die Stadt Graz? Erst seit Klagszustellung vor wenigen Tagen oder wurde schon zuvor - aus Gründen der Vorsicht - um rechtsfreundliche Unterstützung in dieser Causa angefragt?
3. Kann in die Klage bzw in weitere Beilagen und Unterlagen von den Gemeinderäten der Stadt Graz, in concreto von mir, Einsicht genommen werden?
4. Wenn Nein zu 3., warum nicht?
5. Wurden bereits Rückstellung gebildet, um die Forderungen bei einem Prozessverlust zeitnah begleichen zu können?

Freigaben / Unterschriften:

Klubobmann Mag. Alexis Pascuttini (KFG)